

Liebe Redaktion,

hier ist ein interessanter Fall für Sie: „**Da ist Humor im Spiel**“, denn im Spiel ist der Mensch wirklich, oder? Der **LachClub Frankfurt** lädt auch dieses Jahr wieder zu einem Lachyoga-Workshop mit Hans Martin Bauer ein. Willkommen sind alle, die das Lachen noch nicht verlernt haben oder wieder lernen wollen. Herr Bauer, Lachyoga-Trainer aus Stuttgart, Therapeutischer Clown und Berater und Trainer für Kommunikation, zeigt uns Spiele, die Lachen und Frohsinn machen. Also schicken Sie Ihren Lach-Reporter **am Samstag, den 26. Januar 2008** zwischen 15:03 und 18:03 Uhr in den Gemeindesaal der Gethsemane-Gemeinde, Marschnerstraße 5 in Frankfurt. Wir würden uns auch sehr über eine Ankündigung in Ihrer Zeitung freuen.

Der **LachClub Frankfurt** ist seit 8 Jahren aktiv und ist einer von inzwischen 3 Frankfurter Lachclubs. Wir treffen uns jeden Donnerstag um 18:15 Uhr zu einem einstündigen Lachen mit verschiedenen Yoga-Lachübungen. Dabei ist jeder willkommen, der Lust dazu hat, es gibt keine Mitglieder und keinen Clubzwang.

Unten finden Sie den Presstext mit ausführlichen Informationen zur Veranstaltung, im Anhang außerdem unseren Flyer im PDF-Format. Weitere Informationen erhalten Sie auch auf unserer Internetseite www.LachClub-Frankfurt.de oder www.Lachclub.info.

Falls Sie noch Fragen haben, wenden Sie sich bitte an mich:
Brigitte Kottwitz, Tel. 069 599726 oder Hans-Martin Bauer 0711-2571258

Auf Wiederlächeln